


Chères Amies et chers Amis,

Voici le dernier Bulletin de l’année 2024. C’est donc l’occasion de jeter un regard sur 
cette année bientôt terminée.

La situation des membres :La situation des membres :
En début d’année, nous avions lancé un challenge en considérant qu’il était possible 
d’augmenter le nombre de membres à raison de 1 membre par club par an.
Au vu des chiffres ci-dessous, l’objectif n’a pas été atteint mais néanmoins j’ai le 
sentiment que nous sommes sur la bonne voie. Dès lors, il est important de fidéliser 
nos membres et utiliser tous les moyens à disposition (ex : réunion N+1) pour continuer 
à faire grandir les clubs.

En 2024 nous avons accueilli 24 nouveaux membres et nous avons apprécié le retour 
de 4 anciens membres. Par contre, 8 membres ont démissionné (+7 suite à la fin du 
club de Waterloo Argenteuil en formation) et 4 membres sont décédés.

Le nombre de membres pour le District 101 est donc de 420 membres, au 1er 
novembre 2024. L’expansion restera un des thèmes de nos rencontres. Nous voulons 
tout mettre en œuvre pour lutter contre l’érosion du nombre de membres et de clubs.
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Nouveaux comités:Nouveaux comités:
En fin d’année, certains comités vont se renouveler, ce sera l’occasion d’organiser la 
passation des pouvoirs et faire les échanges de colliers. Pour les comités dont la charge 
se termine, je les remercie chaleureusement pour le travail accompli et pour les nou-
veaux je les encourage et leur souhaite beaucoup de succès pour l’année à venir. 

Expansion / visibilité:
La volonté de réaliser des projets fédérateurs et le choix d’un thème ou sujet commun 
sont les atouts à utiliser pour améliorer notre visibilité. C’est ce qui ressort du dernier 
forum organisé par le District au mois d’octobre. 
Il est donc décidé d’organiser une journée “Viva For Live” le 22 novembre 2025. C’est un 
projet ambitieux pour lequel nous espérons que tous les clubs du district seront im-
pliqués afin de renforcer notre unité et notre engagement commun dans une action 
forte de solidarité et de visibilité.
Pour ce faire le District propose la création de FOC régionales. Cette nouvelle structu-
re facilitera la coordination entre clubs, devrait permettre l’organisation d’actions plus 
importantes et devrait rassembler un public plus nombreux.

Vœux:
Décembre est traditionnellement le mois des vœux, tant pour Noël que pour l’An nou-
veau, et c’est avec plaisir que les membres de l’OA du District 101 se joignent à moi 
pour vous adresser nos meilleurs vœux pour ces fêtes et vous souhaiter, ainsi qu’à votre 
famille et à vos proches, un joyeux Noël et une année 2025 heureuse et prospère. 

Bien à vous.
Benoit



Association Handi - Multi - Sports

Fifty-One Club
Namur
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A l’occasion de la venue de notre conférencier, Monsieur Marc MAILLIEN, la salle de la 
boutique Nomade avait fait le plein d’invités.

Après un repas toujours aussi réussi, nous avons eu le plaisir d’écouter notre conféren-
cier nous présenter son association « Handi-Multi-Sports » dont le but est de permettre 
l’accessibilité à la nature par le sport pour tous.

Pour y parvenir, cette association a recours à des joëlettes, tandems ou tricycles qui 
permettent à des personnes souffrant de handicap divers de participer à des sorties 
extérieures, balades, ou voyages-découvertes.

C’est ainsi que notre conférencier nous fera découvrir par l’image des organisations 
déjà réalisées (randonnées pédestres ou cyclistes, traversée du Jura, séjour en montag-
ne avec randonnée en raquettes …).

A la vue de ces images, ce qui frappe, c’est le visage radieux des personnes à mobilité 
réduite à qui des moments de vrai bonheur sont ainsi apportés par cette association.

Bravo Marc.



Pour gâter les enfants du Foyer

Fifty-One Club
Namur - Avenir
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Guy a rencontré Vincent LEMINEUR pour voir comment organiser les deux prochaines 
activités avec les enfants du Foyer Saint-Augustin. Une fois chez eux en février et une 
fois en extérieur en mai.

Vincent a douze enfants sur place : six de 3 à 12 ans et six de 13 à 16 ans. Il a pensé à un 
magicien. Cela a déjà été fait dans le passé, mais ceux qui ont connu cette activité il y a 
quelques années ne sont plus là maintenant.

La cuisine est impeccable pour prévoir le repas sur place.

Pour le mois de mai, il y a déjà des pistes. Les éducatrices ont des projets à soumettre. 
A voir à ce moment-là.



Tanguy et Loïc Vansnick sont deux ingénieurs de polytechnique, diplômés et 
doctorants de l’Umons. Agés de respectivement 24 et 26 ans, ils se sont spécialisés 
dans l’Intelligence artificielle («IA») et son application dans les domaines de la 
médecine et de la sécurité.

Qu’est-ce que l’IA ? 
“La capacité d’un système à interpréter correctement les données externes, à 
apprendre à partir de ces données et à prendre des décisions pour atteindre 
un objectif.” Comme on peut le constater, cette définition se rapproche de celle d’un 
cerveau humain. 
Il y a 3 catégories d’apprentissage de l’IA : 
- Apprentissage supervisé : le résultat attendu est connu, mais on entraîne le système à 
y parvenir. 
- Apprentissage non supervisé : Idem, mais pour un résultat inconnu. 
- Apprentissage par renforcement : un apprentissage par effet punition-récompense. 

Le système est «puni» si le résultat ne se rapproche pas de celui attendu, ou 
récompensé si celui-ci s’en rapproche. S’en suit une série d’itérations pour arriver au 
final à la meilleure solution. C’est l’apprentissage utilisé lors de la partie d’échec 
gagnée par l’intelligence artificielle contre le champion Kasparov. 

Fifty-One Club
Enghien
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L’IA pour tous, décryptage d’une révolution



L’IA pour tous, décryptage d’une révolution 

Fifty-One Club
Enghien
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Quels en sont les applications : 
Multiples bien sûr, l’intelligence artificielle permet d’effectuer des tâches plus rapide-
ment, plus efficacement, et avec moins de déchets. 

Par exemple, lors de la mise en vente d’un produit, l’IA permet de créer un site de 
vente en ligne rapidement, en alimentant la mise en page et la visibilité du produit par 
un référencement plus efficace, la promotion ciblée, la mise en situation de l’objet via 
des images, des vidéos, créées de toutes pièces, etc… 

Autre exemples vécus par nos conférenciers : 
- La vérification de la perception des taxes et accises sur les colis envoyés via 
l’aéroport de Bierset, via l’automatisation de la vérification des taux de taxe appliqués. 
- La détection de la maladie d’Alzheimer dans les radios de cerveaux des hôpitaux. 

Pour cela, l’élément essentiel est la récolte des données. Celle-ci doivent être 
standardisées (exemple : les radios des cerveaux doivent être ramenées à une taille 
identique, à une orientation commune, etc…), quantifiables et disponibles. Pour autant, 
en l’absence de données disponibles, il est possible d’utiliser des données produites 
par d’autre IA sur le même sujet, mais celles-ci doivent être vérifiées. 

Pourquoi l’IA connait-elle un tel essor ? 
Principalement parce que la quantité de données disponible explose. Les Data Centers 
ont à présent une capacité de sauvegarde bien plus importante que lors du début du 
siècle. L’accès à ces données a été facilité également par l’essor des réseaux sociaux, et 
par le partage (conscient ou non) de données personnelles par la population. 

Les capacités de traitements des images ont connu également une grande avancée, 
via les améliorations des GPU (Graphics Processing Unit) qui permettent le traitement 
d’images en parallèle, et non en séquentiel comme limitait l’usage des CPU (Central 
Processing Unit). Nvidia, principal fournisseur de GPU, a d’ailleurs remplacé Intel dans 
le calcul du Dow Jones, le plus vieil indice boursier du monde, basé sur la valorisation 
des 30 plus grandes entreprises des USA. 



L’IA pour tous, décryptage d’une révolution 

Fifty-One Club
Enghien
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Les recherches sur les algorithmes (calculs automatisés) ont apporté l’impulsion 
nécessaire au traitement des données.
A noter que la vente de données est un commerce lucratif, Reddit, réseau social 
américain, aurait reçu 60M$ pour la vente de ses données à Google. On peut dès lors 
comprendre que la cybercriminalité et le vol de données en particulier aient explosés… 

Toute médaille a son revers : la puissance demandée par les Datacenter a une e
mpreinte carbone non négligeable, ces «parcs de serveurs» devant être alimentés en 
permanence. 

En conclusion:
L’IA n’en est qu’à ses balbutiements, mais outre la promesse d’applications multiples, 
d’automatisation permettant aux humains de se consacrer à des tâches moins 
rébarbatives, il convient également de se poser la question de l’humanisation de cette 
intelligence. Que faire par exemple si un véhicule autonome doit poser le choix de la 
survie de son passager au détriment des piétons ? Et si l’un de ces piétons peut être 
sauvé, lequel choisir ? L’enfant ou la personne âgée ? Et dans un futur proche, qui 
sait … L’humain ou le robot ?



My tiny home 

Fifty-One Club
Huy
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La conférence de la soirée est assurée par Julien PIROTTE, membre du club.

C’est un endroit pour rêver, situé à Willerzie (en wallon Vierzeye) est une section de la 
commune belge de Gedinne située en Région wallonne dans la province de Namur. 
Julien s’est lancé dans un projet fou : un Tiny Home (*), petit habitat en bois monté sur 
remorque, créé 100% sur mesure et éco-durable. Que ce soit pour un espace de vie, un 
hébergement insolite ou un montage fixe sur une ancienne structure, c’est une 
merveille! Il a fallu tout intégrer: la construction, la réflexion, la technique, l’inspiration, 
le concept à découvrir.

C’est une organisation remarquable ; nous ne rentrerons pas dans les détails mais 
sachez que l’autonomie électrique est présente, avec chauffage au bois ou gaz à 
l’occasion.

Ce magnifique aménagement laisse la place au partage d’expérience insolite et la 
découverte du monde qui nous environne. Quant aux intrus, on dénombre : les 
hommes (!), les ragondins, les orvets, les grenouilles sans oublier le brâme du cerf.
Le power point nous présenté par Julien est un florilège de beautés à nulles autres 
pareilles.

Voir toutes les photos sur le site : https://www.tiny-home.be/creations/severine-julien/
Merci à notre conférencier !

(*) « Tiny House » se traduit par « minuscule maison ». Ces termes désignent un type 
d’habitat mais se réfèrent aussi à un mouvement social et architectural prônant la 
simplicité, le minimalisme, l’indépendance / l’autonomie, le retour vers la nature et 
sa prise en considération, ainsi que le confort extravagant que ces éléments peuvent 
apporter.



Le maraîchage agro écologique. 

Fifty-One Club
Marche
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Simon VIALE.et son associé ont créé, voici sept ans, l’asbl « NADIR » c’est-à-dire une 
ferme de maraîchage agro écologique et d’agro foresterie.

Le Nadir est le point opposé au zénith et donc l’endroit où il y a du soleil lorsqu’il qu’il 
fait nuit noire chez nous, pour rappeler qu’il y a toujours la lumière de l’espoir quelque 
part.
L’idée de l’agro écologie est de prendre soin du vivant dans son ensemble pour 
léguer à nos enfants le monde le meilleur possible et de nourrir les ventres et l’imagi-
naire. L’agro foresterie favorise la biodiversité par l’apport de nutriments naturels aux 
racines des arbres qui elles-mêmes favorisent le développement de champignons qui 
seront tout bénéfice pour les fruits ainsi que les légumes plantés à proximité. 

Comment le sol est-il respecté:
• Pas de labour : le sol est simplement aéré avec une « Grelinette » sorte de fourche 

adaptée à cette fonction : les nutriments, la vie microbienne ainsi que les vers de 
terre ne sont pas chamboulés dans leurs positionnements naturels.

• Le paillage est constant : un sol, pour qu’il soit vivant n’est jamais laissé nu :    
Miscanthus : paillage avec une graminée hachée (également paillage avec de la 
laine de mouton).

• Pas d’énergie fossile : les moteurs thermiques sont absents (tracteurs…)
• Aucun produit phyto pharmaceutique.
• Rotation des cultures, et recours aux fleurs (polinisateurs) et aux haies : protection 

des plantes des vents dominants. (Entre autre haies de petits fruits : groseillers…)

La récolte des fruits et légumes est vendue dans des restaurants (surtout bruxellois 
pour l’instant) qui souscrivent à cette philosophie et au marché « Relais » de Rochefort. 
Un système d’abonnement fournit actuellement à 85 ménages un panier hebdoma-
daire avec un assortiment de saison et sur base d’un prix suggéré, chacun peut s’ac-
quitter du montant qu’il estime le plus juste ou en fonction de ses possibilités.



Fifty-One Club
Marche
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La ferme en chiffres:
• Son âge : sept ans.
• Fonctionne 46 semaines/an (relâche période de janvier)
• 70 sortes de légumes cultivés par an.
• 1100 arbres plantés en sept ans.
• Sur l’année : 33000 plants élevés en pépinière avant transplantation.

Le terrain d’un peu moins de trois hectares appartient à « Terre en vue » et est prêté 
avec bail de 99 ans. De ce fait l’asbl est assurée qu’il n’y aura pas de spéculation et a 
la garantie d’occupation tant que le principe de l’agro écologie est respecté.

Une urgence commence à se faire sentir : la construction d’un bâtiment de travail en 
dur en remplacement des installations « provisoires » du début qui sont de moins en 
moins adaptées au traitement des fruits et légumes produits.

Il devrait comporter une salle pour la culture des chicons et champignons, une lave-
rie pour laver les légumes et la préparation des colis, une cuisine pour la préparation 
des conserves, sirops… , un local de stockage et un bureau.

Sachant que le mode de fonctionnement n’est pas éligible pour l’obtention d’aides 
ou de subsides par la région ou l’Europe et devant la frilosité des banques, il sera fait 
appel aux dons, au mécénat et l’établissement d’un crowfunding.

Simon est chaleureusement applaudi et répond à toutes les questions.

Le maraîchage agro écologique. 



Fifty-One Club
Leuze

Gérald BISTON est inspecteur principal honoraire de l’enseignement fondamental 
à la Fédération Wallonie-Bruxelles. Membre de l’école de plongée Nérée à Péru-
welz-Bernissart, il est plongeur 4 étoiles et Guide de palanquée FFESSM. Il est 
instructeur d’Océanologie depuis 2011 et instructeur en biologie marine depuis 2022. 

Il est également co-auteur avec John PÉCRIAUX du Guide pratique de la Plongée 
en Zélande. Après avoir tenu une rubrique originale de Faune et Flore dans la revue 
trimestrielle de la LIFRAS, il anime toujours régulièrement les Pages de Faune et Flore 
sur le site neree.eu et dans la Revue de l’Association des moniteurs de plongée 
brabançons de la LIFRAS.  

D’emblée, notre conférencier pose une question fondamentale : que faire dans une 
carrière dans laquelle on pourrait penser qu’il fait noir et froid, et qu’il y sent mauvais?

Si on additionne les vraies carrières, les lacs et autres plans d’eau plus ou moins 
naturels, on compte une bonne vingtaine de sites plongeables en Belgique !

Pour être plongeables, ces sites doivent être désaffectés puis remplis d’une eau 
suffisamment claire et pure, offrir un accès aisé aux plongeurs et un intérêt 
subaquatique suffisant, avoir reçu l’autorisation de plongée du propriétaire ou du 
gestionnaire.
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La plongée en carrière en Belgique 



Fifty-One Club
Leuze

12

Pourquoi les plongeurs aiment-ils autant plonger ? Ils aiment cela, la plongée les 
détend, ils s’oxygènent au contact de la nature, ils découvrent deux environnements 
que notre conférencier détaille:

1) Un environnement post-industriel avec tous les vestiges du temps de l’exploitation 
de la carrière (traces de forage, matériels de levage, citernes, chaudière, matériel 
pneumatique, etc.)

2) Une nature large et variée: des plantes et des algues, des éponges, des bryozoaires 
comme les cristatelles, des cnidaires comme les méduses, des crustacés comme les 
écrevisses, des mollusques comme les moules d’eau douce, des poissons, des 
amphibiens comme les grenouilles vertes et des reptiles comme les tortues 
aquatiques. 

La plongée en carrière en Belgique 



Fifty-One Club
Leuze
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Il focalise enfin notre attention sur quelques particularités qu’on rencontre 
immanquablement en plongeant dans nos carrières :

1) Les «tapis» de bactéries et d’algues microscopiques qui se forment en cas de 
concentration excessive en nitrates et nitrites ; 

2) Le potamot luisant :une plante qui est passée de l’eau à la terre, ensuite rentrée dans 
l’eau et qui aujourd’hui présente des fleurs sous l’eau;

3) Les colonies de cristatelles se transforment en minuscules «radeaux de survie» et qui 
disparaissent du regard quand la température de l’eau descend en-dessous de 15 ;

4) Les petites méduses d’eau douce actuellement visibles dans nos carrières 
connaissent un système de reproduction très complexe qui ne les rend visibles que 2 
ou 3 mois tous les 2 ou 3 ans ;

5) Les écrevisses traditionnelles de nos régions étaient les écrevisses à pattes rouges. 
Elles ont été supplantées par les écrevisses dites américaines, plus résistantes, mais qui 
ont été elles-mêmes supplantées aujourd’hui par les écrevisses à taches blanches, plus 
voraces et plus agressives ;

6) Les petites moules d’eau douce zébrées qui avaient supplanté les anodontes  
traditionnelles de nos plans d’eau ont à leur tour été supplantées dans certaines  
carrières par les moules quagga ; 

7) L’anguille de nos carrières est le dernier sujet de fascination développé par notre 
conférencier. Née dans la mer des Sargasses, l’anguille européenne passe sa vie adulte 
dans nos plans d’eau douce avant de retourner se reproduire dans la mer des 
Sargasses. Ces itinéraires nécessitent des inversions complètes du métabolisme de 
l’anguille à chaque changement d’eau salée ou douce. 

Les membres intéressés par le sujet trouveront d’autres sujets d’étonnement en lisant 
les articles publiés par Gérald BISTON. Il suffit de suivre le lien https://neree.eu/fau-
ne-et-flore/

La plongée en carrière en Belgique 
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Samedi 7 décembre 2024

Réunion de l’Organe d’Administration du District 101.

Hôtel des Trois Clés, Gembloux.

Samedi 4 janvier 2025

Réunion de l’Organe d’Administration du District 101.

Hôtel des Trois Clés, Gembloux.

Samedi 1 février 2025

Réunion de l’Organe d’Administration du District 101.

Hôtel des Trois Clés, Gembloux.

Samedi 1 mars 2025

Réunion de l’Organe d’Administration du District 101.

Hôtel des Trois Clés, Gembloux.

Samedi 15 mars 2025

FOC Tournai

1000e Réunion Statutaire

Samedi 12 avril 2025

FOC Ham-sur-Heure Val de Sambre

1000e Réunion Statutaire 

Samedi 22 novembre 2025

Activités « Viva for Life »

Activités D101 et FOI
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CALENDRIER DÉCEMBRE 2024  
02 PREMIER LUNDI  
Namur-Avenir  RS 668  “ Les chips “
03 PREMIER MARDI  
Enghien   RS 818 Saint-Nicolas des enfants de l’Ermitage
Huy    RS 739 AG annuelle du club et passation des pouvoirs
Leuze    RS 976 
Lillois    RS 188 
Namur   RS 1106 Election du Comité 2025
Namur     Théâtre : “Fallait pas le dire”
04 PREMIER MERCREDI  
Ecaussinnes  RS 952 Saint Nicolas au Gai Logis
Tournai Ladies  RS 275 
05 PREMIER JEUDI  
Flémalle Hesbaye Mosane RS 474 
Haute Semois  RS 811 
Marche   RS 953 “Le cheminement de directeur d’école à artiste “  
      par Jean LANNERS
Mons Levant  RS 941  “ L’ère néolithique à Spiennes “ par Camille BRU-
NIN, ar      chéologue
Nivelles Ladies  RS 393 
Trois Rivières  RS 946 Ladies Night “ St Nicolas des enfants de la Mohi  
      nette au Normandie “
Wanze   RS 412 
06 PREMIER VENDREDI  
Flémalle Hesbaye Mosane  Marché de Noël à Odeur (Crisnée) jusqu’au        
      dimanche 8 décembre
07 PREMIER SAMEDI  
Namur-Avenir    Soirée Théâtre au Théâtre Royal de Namur
Waterloo     Waterzooi Festival
09 DEUXIEME LUNDI  
Boussu   RS 108 Veillée contes de Noël par Marianne    
      BOUGARD
Bruxelles-Europe  RS 844 
Charleroi   RS 1126 
Fontaine-l’Evêque RS 770 Passation des Pouvoirs, chez Pascal
10 DEUXIEME MARDI  
Braine   RS 968 
Tournai   RS 993 AG
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11 DEUXIEME MERCREDI  
Argenteuil   RS 82 
Ath    RS 796 
Liège    RS 262 Soirée Noël, Passation des Pouvoirs
Waterloo   RS 1030 
12 DEUXIEME JEUDI  
Chimay   RS 947 
Forêt d'Anlier  RS 456 
Ham-sur-Heure - Val de Sambre RS 993 Passation des pouvoirs
Mons    RS 1080 
13 DEUXIEME VENDREDI  
Dinant Haute Meuse RS 984 
Haute Semois    Marché de Noël solidaire (jusqu'au dimanche 15  
      décembre)
Waterloo     Marché de Noël (jusqu'au dimanche 15 décembre)
14 DEUXIEME SAMEDI  
Lillois      Noël Gourmand, Maison de Tous à Braine-l'Alleud
16 TROISIEME LUNDI  
Namur-Avenir  RS 669 
Tournai Ladies    Marché de Noël, à la Halle aux Draps
17 TROISIEME MARDI  
Enghien   RS 819 AG + passation des pouvoirs
Huy    RS 740 Rencontre avec les partenaires
Leuze    RS 977 
Namur   RS 1107 
18 TROISIEME MERCREDI  
Ecaussinnes  RS 952bis AG du club
19 TROISIEME JEUDI  
Flémalle Hesbaye Mosane RS 475 
Haute Semois  RS 812 Repas de Noël avec les Ladies
Marche   RS 954  “ Les différentes techniques pour goûter le vin “ 
par Christophe GHISSART
Mons    RS 1081 RS commune avec Mons-Levant
Mons Ladies  RS 341 RS N+1 commune avec le Lions Club de Mons et le  
      Fifty-One de Mons “ Conférence sur l’IA “
Mons Levant  RS 942 Soirée commune des clubs de Mons
Namur Confluence RS 23  Réunion N+1 “ La généalogie “ par Marie CAPPART
Trois Rivières  RS 947 Passation des pouvoirs
Wanze   RS 413 
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20 TROISIEME VENDREDI  
Tournai    RS 994 RS festive avec les épouses, visite du Père   
       Noël
23 QUATRIEME LUNDI  
Charleroi    RS 1127 
25 QUATRIEME MERCREDI  
Ath     RS 797 
26 QUATRIEME JEUDI  
Braine    RS 969 
Forêt d’Anlier   RS 457 
27 QUATRIEME VENDREDI  
Dinant Haute Meuse  RS 985 

CALENDRIER JANVIER 2025  
01 PREMIER MERCREDI  
Tournai Ladies   RS 
Wavre Six Vallées   RS 
02 PREMIER JEUDI  
Flémalle Hesbaye Mosane RS 476 
Marche    RS 955 
Trois Rivières   RS 948 
Wanze    RS 414 
03 PREMIER VENDREDI  
Chimay    RS 948 
06 PREMIER LUNDI  
Fontaine-l’Evêque  RS 771 au restaurant le Pastagrilla, à Charleroi
Namur-Avenir   RS 670 
07 PREMIER MARDI  
Enghien    RS 820 
Huy     RS 741 
Leuze     RS 977 
Namur    RS 1108 
Tournai Ladies   RS 276 chez Gratienne
08 DEUXIEME MERCREDI  
Ath     RS 778 
Liège     RS 263  “ Nouveau Code de la Route (à confirmer) “
Waterloo    RS 1031 
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09 DEUXIEME JEUDI  
Haute Semois   RS 813 Soirée quilles au Karaquillos
Lillois     RS 189 Réunion commune avec le Fifty-One Nivelles  
       Ladies
Mons     RS 1082 
Mons Levant   RS 943 Vœux du Président
Nivelles Ladies RS 394 RS commune avec le Fifty-One Lillois
10 DEUXIEME VENDREDI  
Dinant Haute Meuse  RS 986 Réunion des vœux
11 DEUXIEME SAMEDI  
Ham-sur-Heure - Val de Sambre RS 994 Voeux du Président aux Etangs du Til-
leul à Montigny le Tilleul
12 DEUXIEME DIMANCHE  
Namur Confluence  Marche de l’An neuf
13 DEUXIEME LUNDI  
Boussu    RS 109 
Bruxelles-Europe   RS 845 
Charleroi    RS 1128 
14 DEUXIEME MARDI  
Braine    RS 970 
Tournai    RS 995 
16 TROISIEME JEUDI  
Flémalle Hesbaye Mosane RS 477 
Haute Semois   RS 814 Marche Haute-Semois
Marche    RS 956 
Namur Confluence  RS 24  “ Auberges de jeunesse “ par Caroline FAMEREE
Trois Rivières   RS 949 
Wanze    RS 415 
17 TROISIEME VENDREDI  
Chimay    RS 949 
20 TROISIEME LUNDI  
Namur-Avenir   RS 671 
21 TROISIEME MARDI  
Enghien    RS 821 
Huy     RS 742 
Leuze     RS 978 
Namur    RS 1109
22 QUATRIEME MERCREDI  
Ath     RS 779 
Ecaussinnes   RS 953 Ladies Night et intronisation de Jonathan
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23 QUATRIEME JEUDI  
Braine    RS 971 
Mons     RS 1083 
Mons Ladies   RS 342 AG et passation des pouvoirs
Mons Levant   RS 944  “Comment accueillir les oiseaux au jardin “  
       par Vincent DENUIT (Natagora)
24 QUATRIEME VENDREDI  
Dinant Haute Meuse  RS 987 
27 QUATRIEME LUNDI  
Charleroi    RS 1129 RS commune avec Ham-sur-Heure    
       “ Le Japon “
Ham-sur-Heure - Val de Sambre RS 995 Réunion commun au Fifty-One Club  
      Charleroi “ Conférence sur le Japon “
28 QUATRIEME MARDI  
Tournai    RS 996 
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07/12/2024
FOC Waterloo - Waterzooï festival

07/12/2024
FOC Namur-Avenir - Fallait pas le dire

14/12/2024
FOC Lillois - Le Noël Gourmand

24/05/2025
International Congress Fifty-One

10/01/2025
FOC Tournai Ladies



Infos districts D101

21

Proposition de candidature

Admissions

• FOC Namur: 

 Christian BRAHY

Changement de local

Le FOC de Fontaine-L’Eveque se réunit maintenant au restaurant:

 PastaGriglia

 Grand’Rue 121

 6000 Charleroi



Beste vrienden, Fifty-Oners,

Mijn laatste voorwoord als Gouverneur komt eraan. Ik vond het een voorrecht jullie te 
mogen toespreken in mijn voorwoord. Weet dat het altijd uit het hart gekomen is en 
nog zal zijn in de toekomst bij gelegenheid. 20 x een voorwoord schrijven heeft mij 
doen stilstaan bij de evolutie en vooral de toekomst van onze Fifty-One. We moeten 
vooruit en stilstaan is achteruitgaan. Er is veel gebeurd achter de schermen de laatste 
2 werkingsjaren en naar de toekomst toe zal dit allemaal duidelijk worden met een 
nieuwe strategie en toekomstvisie.
Als gouverneur had ik de verantwoordelijkheid om onze vereniging te boosten en ons 
optimaal te positioneren binnen Fifty-One International. Ik heb dit in eer en geweten 
gedaan samen met een districtsteam die bestaat uit topmensen die allemaal de 
neus in dezelfde richting hebben staan. Mijn oprechte dank en waardering gaan 
dan ook zeker uit naar Chris , Ludo, Erik, Leo, en André. Merci om als team te hebben 
samengewerkt en de toekomst zal uitwijzen dat het elan van pakweg 10j geleden 
volledig veranderd is. Alleen was dit zeker niet mogelijk geweest. De toekomst ziet 
er goed uit en ik geloof vrij sterk dat we  met de nieuwe visie onze positie in het 
serviceclublandschap kunnen optimaliseren.

Zoals jullie weten is volgend jaar ook de vacature van 2de Vice Gouverneur ingevuld. 
Geert De Mulder van Fifty One Club Lokeren zal zich met zijn jeugdig enthousiasme 
vervoegen in 2025. Onder zijn voorzitterschap en past voorzitterschap hebben ze 9 
nieuwe leden mogen verwelkomen en staan er nog kandidaat-leden te poppelen 
om lid te worden van Fifty-One Club Lokeren. Wie denkt dat het niet mogelijk is om 
nieuwe leden aan te trekken …..
We hopen dat Geert ons met ideeën kan voeden om samen het succes van Fifty -One 
Club Lokeren te delen met andere clubs. Welkom Geert , Ikzelf en het voltalig bestuur 
heten u welkom en we gaan er samen een lap op geven. Volgend jaar ben ik nog lid 
van het districtsbestuur als Past Gouverneur en zal me natuurlijk blijven inzetten voor 
onze beweging.Zo ook zal ik de clubs nog bezoeken die op de lijst staan. Met veel 
goesting en enthousiasme zal ik blijven gaan voor de toekomst van de Fifty -One.

1



2

Beste Chris,
Het is aan jou. Het doet mij heel veel deugd de scepter te mogen doorgeven aan jou 
en ik weet en ik voel dat het goed komt. Je bent realistisch , recht door zee en vooral 
eerlijk en oprecht. Je ademt Fifty-One en ik ben trots jou als opvolger te mogen 
hebben. Weet dat je altijd kan rekenen op mij en dat we altijd op dezelfde golflengte 
kunnen en zullen staan. De Fifty -One zijn wij genegen en de leden elk apart zijn de 
bouwstenen van onze beweging. Moeten we zeker koesteren.

Beste leden, vrienden,

Ik wil jullie dan ook bedanken voor het gestelde vertrouwen in mij en de toekomst ziet 
er goed uit voor ons. We moeten er blijven in geloven en ons niet berusten in ons lot.
Vernieuwing , verjonging en vooral verbinden onder elkaar moet een speerpunt 
worden bij elke club. Ik geloof in jullie en wil jullie in de toekomst blijven motiveren het 
juiste te doen op jullie eigen manier.

Bij deze wens ik jullie dan ook prettige feesten en een voorspoedig 2025. Merci!!!

Met warme gevoelens.

Uw Gouverneur,
Tom Kerckaert

QUOTE VAN DE MAAND
“Benader het nieuwe jaar met vastberadenheid om de kansen te vinden die in elke 

nieuwe dag verborgen liggen.”



Lieve dames, beste Fifty Oner’s

Klaar voor de leukste en langste dagen van het jaar? Kerstmis is al zo lang we mogen 
vieren, het feest van tradities, rituelen en cadeautjes geven en krijgen. Inderdaad 
december brengt ons feeërieke dagen, leuke momenten en gezellige samenkomsten 
met de ganse familie. December is magisch!

Maar december dit jaar heeft een speciale betekenis voor mij, en al zeker het voorwoord 
voor deze maand, heb is namelijk niet alleen mijn laatste voorwoord als gouverneur van 
de D 102 L maar het is ook het einde van mijn mandaat… en het is niet zonder emoties. 
Maar het is zoals met heel veel zaken in het leven: ze zijn eindigend.

Dames ik weet niet of jullie dat ook hebben, maar ik heb zoveel plezier aan schrijven. 
Ik heb het gevoel dat je met schrijven je letterlijk een beetje afstand van je gedachten 
neemt. Het doet me denken aan vroeger, aan mijn tienerjaren en wie zelf ooit een 
dagboek heeft bijgehouden in zijn jeugdjaren, weet, en heeft ondervonden dat schrijven 
bevrijdend kan zijn.

Elk van de door mij geschreven “voorwoorden “ is gekenmerkt door het persoonlijke 
karakter. Ik heb persoonlijke ervaringen neergeschreven, ook verwachtingen en 
dankbetuigingen. Dank aan iedereen omdat mijn gouverneursbezoeken aan de clubs 
me over het algemeen zeer tevreden stemden en ik huiswaarts kon rijden met een 
voldaan gevoel.
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Voldaan over het goede ontvangst door de voorzitters en clubleden, voldaan over de 
interessante mensen die ik mocht ontmoeten, voldaan over het feit dat er een goede 
samenwerking is in de clubs , een goede inzet, een fantastische gedrevenheid en zeer 
voldaan met de drang naar verdere groei van/enbinnen de clubs. Inderdaad daar kunnen 
we niet genoeg de nadruk op leggen: we moeten blijven groeien dames, we moeten zo 
zichtbaar zijn dat niemand zich nog moet afvragen : ”Waar staat Fifty One voor?” 

Aan de clubs wil ik de boodschap doorgeven, organiseer vriendinnenavonden en betrek 
die vriendinnen in de werking van onze serviceclub, dat we een groep mensen zijn die 
hetzelfde doel nastreven. Laat ze smaken van onze doelstellingen en geef aan hen door 
hoeveel mensen wij al gelukkig gemaakt hebben met onze inzet, want dat is het 
hoofddoel van Fifty One : mensen die het minder goed hebben een helpende hand 
aanreiken.
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De maand december is ook de maand waarin binnen de clubs de machts -overdracht 
plaats vindt. Ik wens aan alle “nieuwkomers” héél veel geluk. Ik zelf geef de fakkel door 
aan Heidi Schuermans, wie ik van harte een goede start en veel succes toewens. 
 
Tevens wil ik een oprecht woordje van dank richten aan mijn collega gouverneur Tom 
Kerckaert – D 102 – met wie de samenwerking zeer aangenaam verliep. Hartelijk dank 
Tom je “raad en daad”.

Dames, ik wens aan allen een prettig Kerstfeest met heel veel warmte, licht en 
gezelligheid en een Nieuw Jaar vol van geluk, gezondheid en Fifty One plezier!



Zondag 6 oktober vond de achtste editie van onze Heideland Rally plaats. Meer dan 105 
enthousiaste deelnemers schreven zich in en genoten in het Hooihuis in  
Roosendaal van een uitgebreid ontbijt.

Na de briefing was het om 10.00u tijd voor het vertrek, gewapend met rallyplaat,  
roadbook en goodiebag namen ze plaats in hun oldtimer of GT car. Met een  
tussenpauze van 30 seconden lieten we elke deelnemer starten voor een rit van iets 
meer dan 150 km. Het roadbook was volgens het principe van bolleke/pijl en  
opgesplitst in drie delen. Het kwam er niet alleen op aan om de juiste route te volgen 
maar onderweg ook een aantal vragen op te lossen en foto’s te herkennen.  De eerste 
drie werden dan ook bij de prijsuitreiking verrast op een mooi geschenk en beker.

De route liep o.a. doorheen het bekend natuurdomein ‘De Biesbosch’, maar ook enkele 
mooie Nederlandse dorpen passeerden de revue. Onderweg werden ze ook  
getrakteerd op een glaasje bubbels en versnaperingen.

Tegen 18.00u kwam de laatste deelnemer aan en konden we de dag afsluiten met een 
BBQ aangevuld met een rijk gevuld dessertbuffet.

Bij deze een hartelijke dank aan onze sponsors, want dank zij hen kunnen we meer 
dan 10.000€ schenken aan onze goede doelen, zijnde Dag in de Zoo, De Kleine Prins 
en De Vlotter.

De reacties waren unaniem lovend en er wordt reeds uitgekeken naar de editie van 
2025, die op zondag 5 oktober zal plaats vinden.
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Fifty-One Club
 Heideland



Op vrijdag 18 oktober 2024 organiseerde Fifty-One Club De Pekker uit Izegem hun 
eerste “Nacht van de Pekker”. Een geslaagde kaas- en wijnavond, met aansluitend 
een memorabel optreden van coverband De Toâpe Geraapte, en daarna een gezellige 
dansafsluiter met DJ Dirk Dedecker. Een evenement dat uiterst gesmaakt werd door 
de 198 aanwezigen.  

Dit alles ten voordele van Warriors Against Cancer, een vzw die mensen met kanker 
helpt en begeleidt. Dezelfde avond werd er eveneens een tombola georganiseerd, met 
als hoofdprijs, een Solex-Experience voor 8 personen, geschonken door FO lid Johan 
Olivier, zie www.solex-experience.be.

Als kers op de taart konden wij als club, mede dankzij de aanwezigen van dit  
evenement, en onze gulle sponsors, een cheque van 5000 € schenken aan Warriors 
Against Cancer. Deze cheque werd tijdens onze 524 ste statutaire vergadering  
overhandigd aan Vannessa Bossuyt en Lieven Bossuyt, oprichters van Warriors Against 
Cancer. 

Voor meer info: www.warriorsagainstcancer.be
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Fifty-One Club
 De Pekker
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Fifty-One Club
 Feá Bree

1° Officiële Statutaire Vergadering

Op dinsdagavond 12 november 2024 was het feest voor  Fifty-One Club Feá Bree i.o. en 
dit mocht doorgaan in de mooie nieuwe zaal van de Pollismolen in Opitter. 
Deze nieuwe Fifty-One Club start met 15 enthousiaste en geëngageerde dames, die 
zich voor de gelegenheid allemaal uitdosten in een stijlvol zwarte tenue. Onder het 
toeziende oog van hun meter, Heidi Schuermans, Vice-Gouverneur District 102L en lid 
van FOC PuuR mochten de dames hun speldje ontvangen van onze huidige 
Gouverneur D 102L Annie Chamon. 
We genoten van een heerlijk menu dat door de nieuwe protocol Liesbeth Thijs op haar 
eigen kleurrijke en wel bespraakte manier werd voorgesteld. Onze smaakpapillen wer-
den alvast geprikkeld. Ook werd de betekenis van ons nieuwe logo gebracht door 
Communicatie Verantwoordelijke Lies Ceuppens :  De vrouwelijke boom, diep 
geworteld in onze gemeenschap, belooft alvast een symbool te worden van de 
waarden die onze club draagt. We heten hun van harte welkom in onze Fifty- One 
familie. 
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Fifty-One Club
 PuuR

Al enkele jaren organiseren de Dames van Fifty-One Club PuuR een grote Sintactie. Zij 
gingen op pad en mooie sintdozen gevuld met snoep werden talrijk verkocht.
Met deze  opbrengst van deze actie kunnen zij weer een aantal goede doelen steunen 
in 2025. 
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Fifty-One Club
 Capitale Hasselt

We ondertekenden het charter tijdens een Academische Zitting in de Raadzaal van 
Stadhuis ‘t Scheep in Hasselt. We ontvingen heel wat gasten van andere clubs en 
kregen veel felicitaties. De bestuursleden ontvingen hun collier en daarmee was onze 
club officieel! Na de uitwisseling van fanions bood Stad Hasselt ons een receptie aan.
Daarna ging het richting Smaaksalon voor een gala-avond onder de naam Nuit 
Capitale. We stopten onderweg nog in Café De Kleine Hal, waar Toeternietoe zorgde 
voor de muzikale omlijsting.
Deze prachtige dag was de bekroning van ons harde werk. Samen gaan we verder 
bouwen aan deze club, onze waarden en doelen blijven uitdragen en vooral genieten 
van de tijd die we samen doorbrengen. Op naar een mooie toekomst voor de Fifty-One 
Club Capitale Hasselt met onze waarden indachtig: vriendschap, achting en 
verdraagzaamheid!
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Fifty-One Club
Brussel-Noord Ladies

Breughelfestijn

Zondag 1 december mocht een trotse voorzitter samen met haar equipe de talrijke 
gasten welkom heten op het Breughelfestijn. 
De dames zorgden voor een traditioneel Vlaams buffet, bestaand uit typische warme 
en koude lekkernijen zoals oa. balletjes met kriekjes, pasteien, pensen, rijstpap, vlaaien 
…

Het was een leuke, aangename namiddag waar iedereen van genoten heeft.
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Fifty-One Club
Westkust

Fifty-One Club Westkust doet het weer… 
En jawel, we hebben het inderdaad weer voor mekaar gekregen. Op zaterdag 16 
november hielden we ons jaarlijks benefietconcert. Dit jaar hadden we Radio Guga op 
het podium. Guga Baul zelf was vergezeld van 4 muzikanten en 2 zangeressen. 
Er waren 1.250 aanwezigen, waarvan 400 naar de welkomreceptie gekomen zijn, en 
goed 930 naar de receptie achteraf. 
Dat het top was, spreekt uit de lovende commentaren die we achteraf hebben mogen 
krijgen. Een kleine greep eruit: 
• “ Eerst en vooral proficiat met een meer dan geslaagd evenement vorige zaterdag  

   en de vlekkeloze organisatie!!” 
• “ Het was zeker en vast een geslaagde avond, proficiat met de organisatie hiervan.” 
• “ Van harte proficiat met het schitterende concert en receptie !” 

Ook onze tombola met heel wat prachtige prijzen (eerste prijs was een reisbon t.w.v. 
800 €) was meer dan een succes. Er werd (bijna) gevochten om lotjes te kunnen 
kopen. 
Al bij al een event om heel fier op en tevreden mee te zijn. Samen met de opbrengst 
van onze jaarlijkse Zeezeildag en ons (nieuwe) petanquetornooi, kunnen we, dankzij 
sponsors en sympathisanten, volgend jaar voor 32.000 euro aan projecten van de 
sociale organisaties steunen. 



12

Fifty-One Club
Diamant

Fifty-One Club Diamant Nijlen schenkt € 20.000,00 aan goede doelen

Op woensdag 20 november 2024 nodigde Fifty-One Club Diamant Nijlen op haar 
327ste statutaire vergadering de vertegenwoordigers uit van de goede doelen die dit 
werkingsjaar door de club zullen worden gesteund.
Naast het feit dat haar jaarlijkse evenement de “Beekparkfeesten”, (een gratis 3-daags 
festival voor jong en oud met muziek, optredens en gratis kinderanimatie nvdr.), als 
dienst aan de gemeenschap weer een enorm succes was, haalde de club met dit 
evenement ook nog maar liefst € 20.000,00 aan fondsen op die zij integraal uitdeelt 
aan haar diverse goede doelen. Met deze mooie som overstijgt het totaalbedrag dat 
Fifty-One Club Diamant reeds kon schenken aan goede doelen sedert de eerste editie 
van de Beekparkfeesten in 2017 al de kaap van € 100.000,00.

De goede doelen die dit werkingsjaar van de club een steunbedrag zullen mogen 
ontvangen, zijn De Minder Mobiele Centrale, De Sociale Kruidenier, 
BuBaO De Regenboog, BuSo ’t Lommert, respijthuis De Limmerik, Oya Lena, 
Zorgboerderij Tallaert, Dansstudio Bouger en Iona VZW. Enkel blije gezichten dus, 
zowel bij de leden van de club als bij de vertegenwoordigers van de goede doelen!

Fifty-One Club Diamant Nijlen nodigt iedereen alvast uit voor de 8ste editie van de 
Beekparkfeesten op vrijdag 27, zaterdag 28 en zondag 29 juni 2025. Noteer deze datum 
al zeker in uw agenda!

Meer info over onze werking? info@fodiamant.be
Sponsor worden? info@beekparkfeesten.be



13

Fifty-One Club
De Teuten

Bezoek St. Elisabeth en Cheque uitreiking

Na een hartelijke ontvangst door de Directie en personeel van St. Elisabeth krijgen wij 
een mooie rondleiding bij twee leefgroepen. De meeste bewoners waren redelijk 
zenuwachtig maar waren toch blij met ons bezoek. Waar iedereen het meeste van 
onder de indruk was is de afzonderingskamer, welke gebruikt wordt voor de 
bescherming van een bewoner op een moeilijk moment. De cheque wordt in 
ontvangst genomen door Edwin Geysels, de algemene directeur.

De directie van Sint-Elisabeth is zeer blij met een gift zoals die van ons en de gelden 
worden ook integraal geïnvesteerd in de leefgroepen.



D102/D102L aankondiging 2025
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Algemene Vergadering “Nieuwe Stijl” D102 & D102L op zaterdag 22 maart 2025.

Een gemeenschappelijke centraal gelegen locatie, met afzonderlijke activiteiten, in 
een uniek kader.

Programma:
• Parkeergelegenheid, Parking Picardstraat 13
• 9:30 – 10:00 Ontvangst en inschrijving
• 10:00 – 11:00 Algemene vergadering D102
• 10:00 – 11:00 Algemene vergadering D102L
• 11:00 – 12:30 Fifty-One speeddating waarbij de volgende vragen aanbod komen:
 Hoe succesvol ledenwerven? Wat is het geheim van een goede fundraising 
 activiteit ? Hoe zet je social media in?
• 12:30 – 14:00 Lunch
• 14:00 – 16:00 Geleid bezoek aan de site Tour & Taxis

Tijdens een anderhalf uur durende rondleiding op de site van Tour & Taxis onder de 
vakkundige begeleiding van gidsen van Korei vernemen wij meer over de 
geschiedenis, de architectuur, de renovaties die zich door de jaren heen 
opgedrongen hebben. Mogelijk kunnen we op het dak (met de lift en bij goede 
weersomstandigheden) een overzicht krijgen over de uitgestrektheid van het terrein.

We bezoeken o.a. de Gare Maritime/foodmarket, de hoofdgebouwen en eventueel de 
ondergrondse stockageruimten al naargelang de inspiratie van de gidsen.



Afscheid Walter Boon 1939 - 2024
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Ex-lid, Erelid en past-voorzitter van Fifty-One Club Gent.

Lid van Fifty-One Club Knokke-Heist.



Fifty-One Club
Sint-Truiden
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Fifty-One Club
Halle
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Fifty-One Club
Westkust
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900°Statutaire Vergadering
10 januari 2025 ipv 7december 2024

Let op: wijziging van datum!
Gelieve kennis te willen nemen dat wij, FOC Westkust,  onze 900ste SV verplaatst 
hebben van 7 december 2024 naar vrijdag 10 januari 2025.



Fifty-One Club
‘t Zwin
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SAVE THE DATE

De voorzitter en leden van FIFTY-ONE Club ‘t Zwin nodigen u en uw partner uit op 25 
januari 2025 voor de ACADEMISCHE ZITTING  en het AVONDFEEST ter gelegenheid 
van de overhandiging van het CHARTER.

1.Charter zal ondertekend worden tijdens een Academische Zitting met keure-over-
handiging en fanionuitwisseling.

Vervolgens wordt er een receptie aangeboden om het officiële gedeelte af te ronden.

2. Avondfeest en Gala Night in La Sapinière, Oosthoekplein 7- 8300 Knokke-Heist

Officiële uitnodiging volgt zsm.
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Kalender D102L



Uw district D102 op kruissnelheid
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Kandidatuur en Toelating
D102 Capitale Hasselt    PEYLS Joachim (Regul. FOI bulletin 512)
D102  De Pekker    CARLIER Pepijn
D102  De Pekker    LAUWERS Dries
D102 Dilbeek    KAWA Richard
D102 Dilbeek    VAN MALDER Rita
D102 Westkust    LUYCKX Yves

Nieuwe leden
D102 Capitale Hasselt    PEYLS Joachim 

Ontslag
D102 Antwerpen Brabo MMC  GEDOPT Viviane
D102 Antwerpen Brabo MMC  LEENAERS Willy
D102 De Dommel   CLAES Yannick
D102 Geel     VERELLEN Karel
D102 Haspengouw   CHTUKA Christian
D102 Haspengouw   JANSSEN Marc
D102 Haspengouw   MARCHAL Dirk
D102 Ieper     MORTIER Karl (Regul.09/2024)
D102 Noord-Limburg   BAFORT Kristof
D102 Tielt     VANHEE Bernard

In memoriam
D102  Knokke-Heist   BOON Walter

Save the date
FOC Halle 700° SV – donderdag 19 december 2024
FOC Westkust 900°SV ( !!gewijzigd !!) naar vrijdag 10/01/2025
FOC Kortrijk 1000°SV – donderdag 1 mei 2025

Algemene Vergadering D102/D102L op zaterdagvoormiddag 22 maart 2025.
Maison de la Poste Tour & Taxis

FOI Congres 2025 op 23 en 24 mei 2025
Innovation Campus Living Tomorrow



Gouverneursbezoeken D102
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Uw district D102L op kruissnelheid
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Kandidatuur en Toelating
D102L amAtae Tongeren DRIESEN Karin
D102L ‘t Zwin io   CATTELAIN Ann
D102L ‘t Zwin io   DE VRIEZE Ann
D102L ‘t Zwin io   VAN DOOREN Marie-Ghislaine

Nieuwe leden
D102L  FEÁ Bree   DAELMANS Sandra

Ontslag
D102 L De Leie   VAN VARENBERGH Karen

FOC ’t Zwin - Charter op zaterdag 25 januari 2025
Algemene Vergadering D102/D102L op zaterdagvoormiddag 22 maart 2025.
Maison de la Poste Tour & Taxis

FOI Congres 2025 op 23 en 24 mei 2025
Innovation Campus Living Tomorrow



Je kan maandelijks op onze website de topics  
van het Bulletin uitgebreid lezen.


